



Dear members,

We have been asked by several countries to lighten the qualification conditions for WM 2022 as the last two years have been very difficult to organise and participate in competitions.

As we want to give everyone a chance to participate in WM, we decided that for 2022 only 1 competition is needed instead of the usual 2.

In 2023 there are still flexible qualification rules regarding the period: as mentioned in the first mail, the period of 2023 runs from January 1, 2022 until 4 weeks before closing date and this for 2 competitions.

Thanks in advance for communicating this change and see you soon!

Kind regards,

Evi Torfs
IDC secretary

Liebe Mitglieder,

Wir haben von einigen Ländern die Anfrage erhalten, die Qualifikationsbedingungen für die WM 2022 zu lockern, da es in den letzten zwei Jahren schwierig war, Prüfungen zu organisieren und an ihnen teilzunehmen.

Da wir allen eine Chance geben wollen, an der WM teilzunehmen, haben wir beschlossen, dass für 2022 nur noch 1 Prüfungen statt der üblichen 2 nötig ist. Diese Maßnahme gilt nur für 2022!

Im Jahr 2023 gibt es sogar noch lockerere Qualifikationsregeln, was den Zeitraum angeht: wie in der ersten Mail erwähnt, läuft der Zeitraum 2023 vom 1. Januar 2022 bis 4 Wochen vor Meldeschluss und das für 2 Prüfungen.

Vielen Dank im Voraus für die Übermittlung dieser Informationen und bis bald!

Mit freundlichen Grüßen,

Evi Torfs
IDC-Sekretärin